2019 年度 運動会アンケート 集計

健生くまのこ園

質問1:今年の運動会では、お子さまは楽しんでいましたか?(回答数:18)

① 楽しんでいた【17】 ② どちらともいえない【1】 ③ 楽しんでいなかった【0】

質問2: お子さまから聞いた話や感想などを記入してください

~ ~ ~ ~ 要 約 ~ ~ ~ ~

● 子どもたちからの意見

- ・「楽しかった」と言っていました。(3)
- •「サザエさんがいちばん楽しかった」と言い「かっこよかったでしょ」とみんなに聞いていました。
- •「運動会どうだった?」と聞いたら「う・ん・ど・う・か・い」と返事していました。
- 「つなひきが楽しかった」と言っていました。
- 「かけっことつなひきが楽しかったよ」と言っていました。
- •「メダル(お皿)もらった」と嬉しそうに家族に話していました。

● 保護者の感想等

- ずっと走り回っていたので楽しかったと思います。思い切り走り続けることがないのでびっくりしました
- もらったメダルを喜んで、帰ってすぐにパパに自慢していました。
- メダルの仕掛けを楽しんで、出し入れしていました。
- 「子どもに楽しんでもらう運動会」、良いテーマだなあと思います。
- 親も見ていて楽しかったです。
- 楽しそうに競技に臨んでいて、とても良い経験になりました。
- 普段見られない園での生活を見れて、成長をまた感じられました。
- お迎えに行くとみんなしっかりしているように見えても、運動会で甘えている姿を見て、頑張って保育園に行っているんだなあと、改めて息子に感謝せねばと思いました。大きくなってもまだ甘えたい時期なので、息子との時間を大切にしたいです。
- 上手にのびのびと踊ったり駆けっこしている姿を見て、とても嬉しかったです。
- ・日頃、保育園にいる間、どんな様子なんだろうと思っていたので、実際に目で見ることができてとても良かったです。
- 最初は大泣きでなかなか保護者と離れられなかったですが、先生方が根気よく接してくださったおかげで 途中からは元気な姿や大きな声が聞けて安心しました。
- K 先生の張り切った体操(サザエさん)は、もはやダンスでした。
- ・先生から事前に聞いていた運動会の練習でできていたことが本番では寝そべっているだけでほとんどやれず、楽しみにしていたぶん、少し残念でした。